



AGREGAN 3 MIL AL LISTADO

Legislativo revive en nueva lista a aspirantes *cepillados*... dos días después del plazo

Dos días después de que venció el plazo, el Comité de Evaluación del Poder Legislativo publicó una lista complementaria de los aspirantes a la elección judicial, con la cual suman 10 mil 877 personas las que pasan a la etapa para evaluar la idoneidad.

En el nuevo listado se agregaron 3 mil 817 aspirantes, aunados a los 7 mil 60 que se publicaron el domingo.

De esos 3 mil, 105 pasaron para el cargo de ministros, mil 753 para magistrados de circuito y el resto para juzgadores.

En el agregado ya aparece Ana Paula Sánchez Cordero, hija de la diputada federal y ministra en retiro Olga Sánchez Cordero, y quien había sido *cepillada* de la primera lista, pese a que en la lista del Ejecutivo sí había figurado.

De igual forma está Jesús

George Zamora, excontralor del INE, y Ricardo Peralta, extitular de Aduanas, que no salieron en la primera lista.

Eurípides Sandoval, exrepresentante de Morena ante el INE, se mantuvo fuera también en este último listado.

Los integrantes del comité justificaron, en conferencia de prensa el lunes, que el domingo, día en que venció el plazo, los tiempos les ganaron y ellos tenían un cúmulo de información.

A pesar de ello, Maribel Méndez Lara consideró que no quedaban fuera de la legalidad, pues se publicó un primer listado, y se informó en comunicado de prensa que había unos pendientes.

El lunes se aseguró que los faltantes sólo llevarían unas horas, pero se prolongaron un día más.

—Diana Benítez



Decisión. El Comité del Legislativo dijo que los tiempos les ganaron.